



Cierres volátiles de los Mercados tras decisión de la Reserva Federal

FINANZAS 24 Y NEGOCIOS

ALFREDO HUERTA



ahuertach@yahoo.com

S e dio el aumento de 75 puntos base en la tasa de interés que alcanzó niveles del 4.0% anual. Jerome Powell dijo que al determinar futuros aumentos, la FED tomará en cuenta el endurecimiento "acumulativo" de la política monetaria, los tiempos que la política monetaria lleva para afectar a la economía y la inflación, así como la evolución económica y financiera.

Es probable que para diciembre, la FED reduzca la intensidad de alza en la tasa de inte-

rés, mayor probabilidad "hoy" de un aumento de 50 puntos base vs un aumento de 25 puntos base. Sin embargo, faltan datos de empleo de octubre y noviembre, manufactura y servicios preliminares, producción industrial, ventas minoristas, confianza al consumidor, datos de vivienda, entre otros, que pueden modificar el movimiento de alza siguiente.

Los mercados evalúan el riesgo de política monetaria restrictiva vs enfriamiento de la economía. El viernes vendrá el primer dato de empleo previo a la decisión de diciembre.

El rendimiento del bono del Tesoro a 10 años se movió entre 3.97 y 4.11% para concluir en 4.07% más dos puntos base, el índice dólar DXY se movió en un rango del 1.5% entre alza y baja para concluir al alza 0.5% y las bolsas americanas que terminaron con bajas entre el -1.5% (Dow Jones) y hasta

-3.4% (Nasdaq) dejando al S&P500 -2.5%.

Consideramos que el mensaje de Jerome Powell terminará con darle estabilidad a las tasas de interés (bono del Tesoro a 10 años) y al índice dólar DXY, así como cierta recuperación en breve a los mercados accionarios, aunque con problemas de generación futura de utilidades (4T '22) vs. mismo periodo del 2021.

FMI: INFLACIÓN, RIESGO NÚMERO UNO PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Como el riesgo número uno para América Latina y el Caribe, con un estimado de inflación promedio de 14.6% para cerrar 2022 y un pronóstico de 9.5% para 2023, planteó el Fondo Monetario Internacional (FMI) al presentar sus perspectivas económicas para América Latina y el Caribe.

Nigel Chalk, director a cargo del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo, admitió que no se había visto una dinámica inflacionaria así en 20 o 30 años, pues pensaban que iba a bajar, pero les ha sorprendido al seguir al alza y más persistente de lo previsto. Por ello, recomendó a los bancos centrales de la región "mantener la política

monetaria bajo control" y "no rebajarla prematuramente".

¿ALIANZA ALTERNA PRIMOR PORDOLOR?

Vaya que a Ana Lilia Herrera no le ha funcionado tratar de ocultar el encuentro que tuvo con la virtual candidata morenista al Gobierno del Estado de México, Delfina Gómez, y es que han quedado sin resultado sus esfuerzos por esconderlo con su asistencia a un supuesto festejo de la diputada Cristina Ruiz. Hay versiones que aseguran que la reunión entre las militantes tricolor y guinda sucedió en el World Trade Center de Naucalpan e implicó un nuevo pacto que fortalece a la antes titular de Educación Pública, sobre todo porque le abrió la puerta para acceder a la estructura que ha conformado el expresidente municipal de Aculco, Arturo Osornio, entre ellos el exgobernador, Eruviel Ávila.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.